

Stammgast Stefan Gemmel besucht unsere Grundschule



Am 16.11. kamen die beiden dritten Schuljahre in den besonderen Genuss eine Lesung mit dem Autor und Lesekünstler Stefan Gemmel erleben zu können. Der bekannte Kinder- und Jugendbuchautor aus Lehmen besucht unsere Schule seit vielen Jahren regelmäßig und nimmt uns mit seinen gelungenen Lesungen immer wieder auf Kurzreisen in seine Bücher mit.

Diesmal durften wir ihn zu "Lucas und der Zauberschatten" in eine spannende Welt mit Merlins Zuberlehrling, Magiern und seltsamen Knubbelgeistern begleiten.

Es war eine andere Deutschstunde mit einer kurzweiligen Lesung, die unbedingt neugierig auf Mehr macht...